

DEBE & HABER

Fitch sube nota crediticia a México

La calificadora estadounidense Fitch Ratings subió la calificación crediticia de México de BBB a BBB+, con perspectiva estable, debido a su fortaleza macroeconómica y al compromiso del gobierno federal y el Congreso de la Unión para aprobar las reformas estructurales. “El alza de las calificaciones de México refleja sus sólidos fundamentos macroeconómicos, incluyendo la ausencia de desequilibrios financieros, su apego continuo a su meta de inflación y sus regímenes de cambio flexible”, detalló la agencia. Además, la evaluadora destacó el progreso en combatir la violencia relacionada al narcotráfico, aunque señaló que ésta aún es alta.

Facilita financiamiento **B3**

Peña Nieto: nota permitirá acceso a crédito

Sube Fitch calificación crediticia de México

Calificadora señala que ayudó el compromiso de reformas

Alberto Verduco
a.verduco@eluniversal.com.mx

La calificadora estadounidense Fitch Ratings subió la calificación crediticia de México de BBB a BBB+, con perspectiva estable, debido a su fortaleza macroeconómica y al compromiso del gobierno y el Congreso de la Unión de aprobar las reformas estructurales.

“El alza de las calificaciones de México refleja sus sólidos fundamentos macroeconómicos, incluyendo la ausencia de desequilibrios financieros, su apego continuo a su meta de inflación y sus regímenes de cambio flexible”, detalló.

Además, la evaluadora destacó que la fortaleza de la economía se apoya por la estabi-

lización de la producción de petróleo y el progreso en combatir la violencia relacionada al narcotráfico, aunque señaló que ésta aún es alta.

Fitch Ratings celebró que la nueva administración del gobierno haya logrado dar avance a varias reformas que estuvieron rezagadas por varios años, además de que se

espera la concreción de otras que siguen en la agenda.

“El Pacto por México, alianza multipartidista, ha sido fundamental para lograr el éxito hasta el momento. La aprobación de las

reformas y las que encuentran en proceso deberán impulsar el crecimiento del país en el mediano plazo, lo que promoverá la competencia y el crecimiento en las inversiones”, detalló.

Esta es la segunda califica-

“Esta acción de la agencia calificadora hará que el crédito para el gobierno sea más barato por lo que se podrán destinar mayores recursos a infraestructura, construcción de hospitales y carreteras”

Enrique Peña Nieto, presidente de México

“Las calificadoras han premiado los esfuerzos por llevar reformas... el hecho de llevar a cabo una hacienda alienta el panorama”

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México

dora que le otorga su respaldo al gobierno federal en lo que va del año, pues en marzo pasado la estadounidense Standard and Poor's cambió su perspectiva de estable a positiva y con la posibilidad de darle un grado más alto a la nota soberana que actualmente es de BBB.

El presidente Enrique Peña Nieto destacó esta acción de la agencia calificadora y agregó que debido a eso el crédito para el gobierno será más barato por lo que se podrán destinar mayores recursos a infraestructura, construcción de hospitales y carreteras.

Al clausurar la 23 Conven-

ción de Aseguradores de México, el primer mandatario dijo la medida beneficiará a los emprendedores para acceder a crédito más barato.

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens reconoció que el alza en el grado crediticio es algo que ya se anticipaba, pues es un reconocimiento al buen desempeño de la economía mexicana.

Destacó que las calificadoras han premiado los esfuerzos del país por llevar a cabo reformas como la de telecomunicaciones, la laboral o la educativa y que el hecho de llevar a cabo una hacienda hace alentador el panorama.

El alza de las calificaciones de México refleja sus fundamentos macroeconómicos: Fitch